



Stadt Geestland veröffentlicht Gastroführer

Passend zum Neustart von Restaurants, Cafés und Co. hat die Stadt Geestland einen Gastronomieführer herausgegeben. 25 Betriebe sind darin zu finden, jeweils mit Bildern und kulinarischen Eindrücken. Die Heftchen sind ab sofort an der Touristinformation in der Moor-Therme, in den Bürgerbüros der Rathäuser sowie in mehreren Gastronomiebetrieben erhältlich.

Gedruckt wurde der Gastronomie-Führer bereits im Oktober vergangenen Jahres. „Wegen der Corona-Entwicklung hatten wir uns jedoch dazu entschieden, mit der Verteilung noch zu warten“, erklärt Wirtschaftsförderin Katja Beier. Jetzt, da die Lokale wieder geöffnet sind, sei ein guter Zeitpunkt, um einen Gastronomie-Führer an den Start zu bringen. „Es ist ein schönes Signal für die Gastronomie, die unter der Pandemie ganz besonders zu leiden hatte“, sagt Bürgermeister Thorsten Krüger. „Die gastronomischen Betriebe prägen das Leben in unseren Ortschaften, sind wichtige soziale Treffpunkte. Wir sollten sie deshalb nach allen Kräften unterstützen.“

Eine Übersicht über die gastronomische Vielfalt in Geestland, kompakt zusammengefasst in einem Heft – das ist neu. „Genau das haben sich die Gäste immer wieder gewünscht. Und deshalb haben wir jetzt Fakten geschaffen. Die Betriebe haben die Idee super aufgenommen und mit viel Begeisterung an der Erstellung des Hefts mitgewirkt“, sagt Beke Dahl von der Touristinformation.

Die gedruckte Auflage ist mit 500 Exemplaren zwar eher gering. Doch das habe auch seinen Grund, betont Beke Dahl. „Wenn noch weitere Betriebe dazukommen, können wir schnell nachproduzieren. Wir wollen ja immer auf dem aktuellsten Stand sein.“ Interessierte Betriebe, die im Gastroführer erscheinen möchten, können sich telefonisch bei Katja Beier (04743 937-1570) oder Beke Dahl (04745 9433-5) melden. „Wir freuen uns über jeden, der das kostenlose Werbeangebot in Anspruch nehmen möchte. Je mehr mitmachen, desto bunter und vielfältiger wird unser Gastroführer.“

Unter www.geestlanderleben.de findet man den Gastroführer auch in digitaler Form.

Foto: Freuen sich über weitere Betriebe, die im Gastronomieführer der Stadt Geestland auftauchen möchten: Wirtschaftsförderin Katja Beier (links) und Beke Dahl von der Touristinformation.

Foto: Merlin Hinkelmann, Stadt Geestland

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.

